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Aos 10 dias do mês de novembro de 2021, pelas 11:30 horas, reuniu a Comissão De 

Economia, Inovação, Obras Públicas E Habitação, na Sala 5 do Palácio de S. Bento, na 

presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte 

integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

[Presencial e Videoconferência] 

1. Tomada de posse do novo presidente da Comissão 
 

2. Apreciação e votação da ata n.º 157 referente à reunião do dia 03 de novembro 
 

3. Apreciação e votação do relatório da audição à Dr.ª Tânia Cardoso Simões, 
personalidade indigitada para o cargo de Presidente do Conselho de 
Administração da Autoridade Nacional da Aviação Civil (ANAC) 
 

4. Apreciação e votação do Projeto de Lei n.º 718/XIV/2.ª (PSD) – “Altera o regime 
da propriedade horizontal, procedendo à octogésima alteração ao Código 
Civil, e à alteração ao Decreto-Lei n.º 268/94, de 25 de outubro com as 
alterações subsequentes” 
 

5. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática dos Fundos 
Europeus: 

o 714/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que apresente à Assembleia 
da República relatórios trimestrais sobre a negociação e execução dos fundos 
europeus atribuídos a Portugal ao abrigo do programa next generation e do 
quadro financeiro plurianual 2021-2027 e a respectiva implementação do plano 
de recuperação economica Portugal 2020-2030” 
o 729/XIV/2.ª (PS) – “Recomenda ao Governo um conjunto de medidas para 
utilização mais eficaz e eficiente dos fundos da União Europeia, 
nomeadamente no âmbito da Política de Coesão, do Plano Estratégico da 
Política Agrícola Comum e do Plano de Recuperação da União Europeia” 
o 748/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que proceda à criação de uma 
plataforma pública demonstrando, de forma transparente, acessível e 
territorializada, a alocação dos fundos europeus atribuídos a Portugal através 
do Quadro Financeiro Plurianual 2021-2027 e do Fundo de Recuperação 
próxima geração EU” 

 
 6. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da Linha do 

Douro: 
o 822/XIV/2.ª (BE) – “Pela requalificação de toda a linha do Douro (Ermesinde 

– Barca de Alva e subsequente ligação a Salamanca)” 
o 834/XIV/2.ª (PAN) – “Requalificação e funcionamento da Linha do Douro 

(Ermesinde - Barca d’Alva) e subsequente ligação a Salamanca” 
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o 843/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que promova a modernização 
e eletrificação da linha do Douro até Barca d’Alva e a reposição da sua 
conexão com a rede ferroviária espanhola 

o 847/XIV/2.ª (PCP) – “Pela requalificação e reabertura da Linha do Douro até 
Barca d’Alva e restabelecimento da ligação ferroviária internacional” 

o 986/XIV/2.ª (PEV) – “Em defesa da linha do Douro e pela reativação dos 
ramais” 

  
7. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática do Programa 

APOIAR: 
o 949/XIV/2.ª (CDS-PP) – “Adaptação das regras de acesso à medida 

APOIAR para empresas que continuem a trabalhar” 
o 970/XIV/2.ª (PAN) – “Recomenda ao Governo que proceda à alteração das 

regras dos programas “Apoiar + simples” e “Apoiar rendas” 
o 1051/XIV/2.ª (PEV) – “Recomenda ao Governo que alargue o Programa 

Apoiar às empresas e aos empresários em nome individual que ficaram 
excluídos das medidas desse programa” 

  
8. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da Linha do 

Oeste: 
o 746/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que providencie com urgência 

no sentido de ser desenvolvido o estudo de modernização e requalificação 
da linha do Oeste no troço entre Caldas da Rainha e Coimbra” 

o 751/XIV/2.ª (CDS-PP) – “Recomenda ao Governo que tome as diligências 
necessárias à modernização e requalificação da linha do Oeste no troço 
entre Caldas da Rainha e Coimbra/Figueira da Foz” 

o 803/XIV/2.ª (BE) - “Por uma linha do Oeste integralmente requalificada e 
funcional” 

o 1327/XIV/2.ª (PCP) - “Potenciar a modernização e eletrificação da Linha do 
Oeste” 

o 1339/XIV/2.ª (PS) - “Recomenda o investimento e modernização na Linha 
do Oeste” 

 
 9. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da EN 125: 

o 90/XIV/1.ª (BE) - “Recomenda ao Governo que promova a coesão do 
Algarve através do resgate da concessão e requalificação dos troços da 
EN125 compreendidos entre Olhão e Vila Real de Santo António” 

o 234/XIV/1.ª (PCP) - “Pela urgente conclusão das obras de requalificação da 
Estrada Nacional 125” 

o 1388/XIV/2.ª (PS) - “Recomenda ao Governo o lançamento das obras de 
requalificação da EN125 e envolva os municípios no acompanhamento da 
gestão e manutenção da EN125” 

  
10. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática do IC2: 

o 480/XIV/1.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que avance com a realização 
de obras urgentes no IC2 - Oliveira de Azeméis - que resolvam 
definitivamente a sinistralidade daquela via estruturante para o concelho de 
Oliveira de Azeméis” 
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o 501/XIV/1.ª (CDS-PP) – “Recomenda ao Governo a realização urgente de 
obras no IC2 - Oliveira de Azeméis” 

o 1344/XIV/2.ª (BE) – “Obras de requalificação no IC2, no troço que serve e 
atravessa o concelho de Oliveira de Azeméis, de forma a melhorar a 
qualidade da via e reduzir a sinistralidade” 

  
11. Apreciação e votação do relatório da Petição n.º 49/XIV/1.ª – “Mais e melhores 
condições dos autocarros da empresa Vimeca, no âmbito do transporte de 
passageiros” 
 
12. Apreciação e votação do relatório da Petição n.º 173/XIV/2.ª – “Pelo desvio da 
linha ferroviária do Norte na zona de Santarém” 
 
13. Baixou à Comissão o Projeto de Lei n.º 1004/XIV/3.ª (Cristina Rodrigues Ninsc) 
– “Altera o Código da Publicidade, impedido a divulgação de anúncios que 
facilitem o exercício por outra pessoa de prostituição” 
 
14. Baixou à Comissão o Projeto de Resolução n.º 1496/XIV/3.ª (PEV) – 
“Recomenda ao Governo que tome diligências com vista a manter a ligação de 
metro de Odivelas e da zona norte de Lisboa ao centro da cidade” 
 
15. Outros assuntos 

 

___________________ 

 

Antes de dar início à ordem do dia, o Sr. Vice-Presidente Pedro Coimbra deu conta das 

alterações de Deputados ocorridas na Comissão, informando que no GP do PS, os Srs. 

Deputados Ricardo Leão e Filipe Pacheco tinham sido substituídos pelos Deputados 

Luís Reis e Santinho Pacheco, respetivamente. No GP do PSD, os Srs. Deputados 

António Topa e Filipa Roseta tinham sido substituídos pelos Deputados Rui Cruz e Jorge 

Paulo Oliveira, respetivamente. 

 

1. Tomada de posse do novo presidente da Comissão 

Após o Sr. Vice-Presidente ter informado que o Sr. Deputado Jorge Paulo Oliveira (PSD) 

tinha sido indicado para assumir a Presidência da Comissão, em substituição do falecido 

Deputado António Topa, questionou o GP do PSD, do PS, do BE, do PCP, do CDS-PP, 

do PAN e do PEV sobre eventuais oposições à tomada de posse. Face à ausência de 

oposição, o Sr. Vice-Presidente Pedro Coimbra deu as boas vindas ao novo Presidente 

Jorge Paulo Oliveira, desejando-lhe sucesso no exercício das suas novas funções. 
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O Sr. Deputado Afonso Oliveira (PSD) pediu a palavra para agradecer ao Sr. Vice-

Presidente todo o trabalho realizado em prol da Comissão durante quase dois anos e 

meio, salientando a forma digna como dirigiu todos os trabalhos, endereçando votos de 

sucesso ao novo Presidente. Idênticas palavras foram proferidas pelos Srs. Deputados 

Hugo Costa (PS), Isabel Pires (BE), Bruno Dias (PCP), João Pinho de Almeida (CDS-

PP) e Nelson Silva (PAN), os quais salientaram ser necessário prestar o devido 

reconhecimento de todo o trabalho realizado. 

O Sr. Vice-Presidente Pedro Coimbra agradeceu a colaboração, lealdade e 

transparência na forma como os diversos GP tinham permitido a realização dos 

trabalhos, dando posse ao novo Presidente Jorge Paulo Oliveira (PSD) para que 

pudesse presidir à reunião. 

Antes de passar ao ponto seguinte da ordem do dia, o Sr. Presidente agradeceu as 

palavras que lhe tinham sido endereçadas, agraciando todo o trabalho desenvolvido 

pelo Sr. Vice-Presidente Pedro Coimbra, ao longo dos quase dois anos e meio em que 

teve de assumir a presidência da mesa. 

 
 

2. Apreciação e votação da ata n.º 157 referente à reunião do dia 03 de novembro 

O Sr. Presidente da Comissão submeteu a votação a ata n.º 157/XIV/3.ª, relativa à 

reunião de 3 de novembro, a qual foi aprovada com os votos a favor do PS, do PSD, do 

BE, do PCP, do CDS-PP e do PAN, registando-se a abstenção do PEV. 

 
 

3. Apreciação e votação do relatório da audição à Dr.ª Tânia Cardoso Simões, 
personalidade indigitada para o cargo de Presidente do Conselho de 
Administração da Autoridade Nacional da Aviação Civil (ANAC) 

O Senhor Deputado Jorge Salgueiro Mendes (PSD), apresentou, nos seus termos, o 

Parecer que, na qualidade de Relator, elaborara acerca da audição à Dr.ª Tânia Cardoso 

Simões, personalidade indigitada para o cargo de Presidente do Conselho de 

Administração da ANAC, ao abrigo do n.º 3 do artigo 17.º da Lei-Quadro das Entidades 

Reguladoras (Lei n.º 67/2013, de 28 de agosto, na sua versão atual). 

O Sr. Deputados Hugo Costa (PS) agradeceu o relatório apresentado e informou que 

votaria favoravelmente, o Sr. Deputado Nelson Silva (PAN) após também agradecer, 

informou que votaria favoravelmente em virtude de considerar o relatório factual. 
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O Sr. Deputado Bruno Dias (PCP) assinalou que, por vezes, cai-se na tentação de fazer 

um exercício de validação da apreciação da CRESAP quando o papel da Comissão é 

outro distinto, na medida em que na cabe à Comissão concordar, ou não, com a 

conclusão da CRESAP. 

De seguida, o Senhor Presidente colocou o Relatório da audição a votação, tendo sido 

o mesmo aprovado, com os votos a favor do PS, do PSD, do CDS-PP e do PAN e a 

abstenção do BE e do PCP. 

 
 

4. Apreciação e votação do Projeto de Lei n.º 718/XIV/2.ª (PSD) – “Altera o regime 
da propriedade horizontal, procedendo à octogésima alteração ao Código 
Civil, e à alteração ao Decreto-Lei n.º 268/94, de 25 de outubro com as 
alterações subsequentes” 

O Sr. Presidente informou ter sido solicitado o adiamento deste ponto pelo GP do PSD, 

pelo que o mesmo ficaria agendado para a próxima reunião. Quanto á data de 

apresentação de propostas de alteração, foi fixado o dia 12 de novembro às 12h00. 

 
 

5. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática dos Fundos 
Europeus: 

o 714/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que apresente à Assembleia 
da República relatórios trimestrais sobre a negociação e execução dos fundos 
europeus atribuídos a Portugal ao abrigo do programa next generation e do 
quadro financeiro plurianual 2021-2027 e a respectiva implementação do plano 
de recuperação economica Portugal 2020-2030” 

o 729/XIV/2.ª (PS) – “Recomenda ao Governo um conjunto de medidas para 
utilização mais eficaz e eficiente dos fundos da União Europeia, 
nomeadamente no âmbito da Política de Coesão, do Plano Estratégico da 
Política Agrícola Comum e do Plano de Recuperação da União Europeia” 

o 748/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que proceda à criação de uma 
plataforma pública demonstrando, de forma transparente, acessível e 
territorializada, a alocação dos fundos europeus atribuídos a Portugal através 
do Quadro Financeiro Plurianual 2021-2027 e do Fundo de Recuperação 
próxima geração EU” 

 
Após o Sr. Presidente ter informado que tinha sido entregue na mesa uma proposta de 

texto conjunto relativo aos projetos de resolução que melhor se acabam de identificar, 

o Sr. Deputado Hugo Costa (PS) pediu a palavra solicitando ao GP PSD que eliminasse 

o ponto 2 do texto apresentado, na medida em que o acompanhamento do PRR não 

competia à Comissão. 
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Após o Sr. Deputado Jorge Salgueiro Mendes (PSD) ter referido que necessitava de 

algum tempo para ponderar sobre a solicitação apresentada, o Sr. Deputado Bruno Dias 

(PCP) solicitou que a votação do texto conjunto fosse adiada para a próxima reunião 

ordinária, não tendo havido oposição por parte de nenhum GP. O Sr. Deputado Nelson 

Silva (PAN) alertou para a acumulação de trabalho para as próximas semanas que se 

preveem exigentes. 

O Sr. Presidente solicitou ao GP do PSD que fizesse chegar a versão final do texto 

conjunto aos serviços da Comissão até dia 12 de novembro, para que o mesmo pudesse 

ser distribuído atempadamente pelos diversos GP. 

 
 

 6. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da Linha do 
Douro: 

o 822/XIV/2.ª (BE) – “Pela requalificação de toda a linha do Douro (Ermesinde 
– Barca de Alva e subsequente ligação a Salamanca)” 

o 834/XIV/2.ª (PAN) – “Requalificação e funcionamento da Linha do Douro 
(Ermesinde - Barca d’Alva) e subsequente ligação a Salamanca” 

o 843/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que promova a modernização 
e eletrificação da linha do Douro até Barca d’Alva e a reposição da sua 
conexão com a rede ferroviária espanhola 

o 847/XIV/2.ª (PCP) – “Pela requalificação e reabertura da Linha do Douro até 
Barca d’Alva e restabelecimento da ligação ferroviária internacional” 

o 986/XIV/2.ª (PEV) – “Em defesa da linha do Douro e pela reativação dos 
ramais” 

De seguida, após o Sr. Presidente ter informado da existência de uma proposta de texto 

conjunto relativo aos projetos de resolução que melhor se acabam de identificar, foi dado 

início à votação da mesma. A proposta de texto conjunto foi aprovada por unanimidade. 

O relatório da votação e o texto conjunto aprovado podem ser consultados na página da 

iniciativa na Internet, os quais fazem parte integrante desta ata.  

 

  
7. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática do Programa 
APOIAR: 

o 949/XIV/2.ª (CDS-PP) – “Adaptação das regras de acesso à medida 
APOIAR para empresas que continuem a trabalhar” 

o 970/XIV/2.ª (PAN) – “Recomenda ao Governo que proceda à alteração das 
regras dos programas “Apoiar + simples” e “Apoiar rendas” 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e6862793968596a526c4e6a4932596930324e6a49794c5452694d7a45744f4455324d4330314e5755344f574d774d4745334d4455756347526d&fich=ab4e626b-6622-4b31-8560-55e89c00a705.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e68627938304f446c6a4e7a45324f4330774e5755314c54526b5a544574596a42684f5330344e7a557a59325a6b5a6a526b4d7a49756347526d&fich=489c7168-05e5-4de1-b0a9-8753cfdf4d32.pdf&Inline=true


   
Comissão de Economia, Inovação, Obras Públicas e Habitação 

 

ATA NÚMERO 158/XIV/3.ª SL 

 

o 1051/XIV/2.ª (PEV) – “Recomenda ao Governo que alargue o Programa 
Apoiar às empresas e aos empresários em nome individual que ficaram 
excluídos das medidas desse programa” 

O Sr. Presidente informou que os GP proponentes tinham apresentado uma proposta 

de texto conjunto relativo aos projetos de resolução que melhor se acabam de identificar, 

tendo questionado se já existia consensualização. O Sr. Deputado Nelson Silva (PAN) 

sugeriu que na subalínea i) da alínea d) da proposta de texto onde se lê “criada”, se 

passasse a ler “criadas”. 

Não tendo havido oposição, a proposta de texto conjunto foi submetida a votação, tendo 

sido o mesmo aprovado com os votos a favor do PSD, do BE, do PCP, do CDS-PP, do 

PAN e do PEV e o voto contra do PS. 

 O relatório da votação e o texto conjunto aprovado podem ser consultados na página 

da iniciativa na Internet, os quais fazem parte integrante desta ata.  

 
 

8. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da Linha do 
Oeste: 

o 746/XIV/2.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que providencie com urgência 
no sentido de ser desenvolvido o estudo de modernização e requalificação 
da linha do Oeste no troço entre Caldas da Rainha e Coimbra” 

o 751/XIV/2.ª (CDS-PP) – “Recomenda ao Governo que tome as diligências 
necessárias à modernização e requalificação da linha do Oeste no troço 
entre Caldas da Rainha e Coimbra/Figueira da Foz” 

o 803/XIV/2.ª (BE) - “Por uma linha do Oeste integralmente requalificada e 
funcional” 

o 1327/XIV/2.ª (PCP) - “Potenciar a modernização e eletrificação da Linha do 
Oeste” 

o 1339/XIV/2.ª (PS) - “Recomenda o investimento e modernização na Linha 
do Oeste” 

A Sra. Deputada Mariana Silva (PEV) começou por solicitar a palavra neste ponto para 

informar que o Projeto de Resolução n.º 823/XIV/2.ª (PEV), sobre a matéria em apreço 

ainda não tinha sido discutido, solicitando que o ponto pudesse ser adiado e discutido 

na próxima reunião para posterior votação. 

O Sr. Deputado Hugo Costa (PS) mencionou que, não obstante o adiamento fosse um 

direito regimentalmente consagrado, este pedido tinha consequências em diversos 

níveis podendo estar em risco o agendamento da votação final global em plenário. 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e6862793878596a4d315a4752694f5330325a44646a4c5451344d446774596d4d304e6931695a4755774d6a51314e7a4a69595459756347526d&fich=1b35ddb9-6d7c-4808-bc46-bde024572ba6.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e68627938335a54593159574d33595330304e6a4e6b4c54526d4d6d517459574e685a6930324e325935595455784e6a677a5a6a6b756347526d&fich=7e65ac7a-463d-4f2d-acaf-67f9a51683f9.pdf&Inline=true
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O Sr. Deputado Bruno Dias (PCP) referiu que o projeto de resolução do PEV, apesar de 

ser contemporâneo dos cinco projetos de resolução supra mais bem identificados, ainda 

não tinha sido votado em plenário. Sugerindo, assim, que a discussão pudesse ser feita 

na reunião. Não tendo havido oposição por parte de nenhum partido, este ponto foi 

adiado para a reunião ordinária seguinte. 

 

 

 9. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática da EN 125: 

o 90/XIV/1.ª (BE) - “Recomenda ao Governo que promova a coesão do 
Algarve através do resgate da concessão e requalificação dos troços da 
EN125 compreendidos entre Olhão e Vila Real de Santo António” 

o 234/XIV/1.ª (PCP) - “Pela urgente conclusão das obras de requalificação da 
Estrada Nacional 125” 

o 1388/XIV/2.ª (PS) - “Recomenda ao Governo o lançamento das obras de 
requalificação da EN125 e envolva os municípios no acompanhamento da 
gestão e manutenção da EN125” 

O Sr. Presidente informou que os GP proponentes tinham apresentado uma proposta 

de texto conjunto relativo aos projetos de resolução que melhor se acabam de identificar. 

A proposta de texto conjunto foi submetida a votação, tendo sido o mesmo aprovado 

por unanimidade dos presentes, registando-se a ausência do PEV. 

O relatório da votação e o texto conjunto aprovado podem ser consultados na página da 

iniciativa na Internet, os quais fazem parte integrante desta ata.  

 
 

10. Votação na especialidade dos Projetos de Resolução na temática do IC2: 

o 480/XIV/1.ª (PSD) – “Recomenda ao Governo que avance com a realização 
de obras urgentes no IC2 - Oliveira de Azeméis - que resolvam 
definitivamente a sinistralidade daquela via estruturante para o concelho de 
Oliveira de Azeméis” 

o 501/XIV/1.ª (CDS-PP) – “Recomenda ao Governo a realização urgente de 
obras no IC2 - Oliveira de Azeméis” 

o 1344/XIV/2.ª (BE) – “Obras de requalificação no IC2, no troço que serve e 
atravessa o concelho de Oliveira de Azeméis, de forma a melhorar a 
qualidade da via e reduzir a sinistralidade” 

Após o Sr. Presidente ter informado da existência de uma proposta de texto conjunto 

relativo aos projetos de resolução que melhor se acabam de identificar, foi dado início à 

votação da mesma. A proposta de texto conjunto foi submetida a votação, tendo sido o 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e68627938324e6a4a694e6d49324d7931684d6a55304c54526c593259744f574e685a5331694d3255345a5749305a6a4d335a4455756347526d&fich=662b6b63-a254-4ecf-9cae-b3e8eb4f37d5.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e68627938334f4445775a475534596930324e6a67344c545269596a677459574d355a4330795a4759324d546c6b4d54557959324d756347526d&fich=7810de8b-6688-4bb8-ac9d-2df619d152cc.pdf&Inline=true
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mesmo aprovado com os votos a favor do PSD, do BE, do PCP, do CDS-PP e do PAN 

e a abstenção do PS, registando-se a ausência do PEV. 

O relatório da votação e o texto conjunto aprovado podem ser consultados na página da 

iniciativa na Internet, os quais fazem parte integrante desta ata.  

 
 
11. Apreciação e votação do relatório da Petição n.º 49/XIV/1.ª – “Mais e melhores 
condições dos autocarros da empresa Vimeca, no âmbito do transporte de 
passageiros” 

Submetido o relatório a apreciação, foi dada a palavra ao Sr. Deputado Relator Carlos 

Silva (PSD) que passou a apresentar o relatório nos seus devidos termos, tendo referido 

que o Parlamento é solidário com os peticionários e com as dificuldades por eles 

sentidas, referindo ser necessário implementar uma rápida solução. 

O Sr. Deputado Nelson Silva (PAN) solicitou a palavra para assinalar a importância de 

haver uma maior e melhor rede pública de transportes, de modo a melhorar a oferta de 

serviços e a evitar situações como a exposta pelos peticionários. 

O Sr. Deputado Bruno Dias (PCP) usou da palavra para valorizar o relatório 

apresentado, na medida em que do mesmo constavam as respostas concretas de 

algumas das entidades consultadas a propósito da petição. 

Também o Sr. Deputado Hugo Costa (PS) agradeceu o desenvolvimento do relatório 

apresentado. 

Após o Sr. Deputado Carlos Silva (PSD) agradecer as palavras que lhe tinham sido 

dirigidas, o relatório foi colocado a votação, tendo o mesmo sido aprovado por 

unanimidade dos presentes, registando-se a ausência do GP do PEV. 

 

 
12. Apreciação e votação do relatório da Petição n.º 173/XIV/2.ª – “Pelo desvio da 
linha ferroviária do Norte na zona de Santarém” 

Submetido o relatório a apreciação, foi dada a palavra ao Sr. Deputado Duarte Marques 

(PSD) que passou a apresentar o relatório nos seus devidos termos, referindo que, 

anteriormente à entrada da petição, já existiam projetos de resolução de diversos GP 

sobre o tema, sendo este um tema consensual entre os diversos GP, com uma nuance 

por parte do GP PS. 

https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e686279396b5a4759775a44566d4e793035596a45314c5451794d7a6b744f4459304e4330325a6a67304d575a6c5a444d334d7a41756347526d&fich=ddf0d5f7-9b15-4239-8644-6f841fed3730.pdf&Inline=true
https://app.parlamento.pt/webutils/docs/doc.pdf?path=6148523063484d364c793968636d356c6443397a6158526c6379395953565a4d5a5763765130394e4c7a5a4452556c50554567765247396a6457316c626e527663306c7561574e7059585270646d46446232317063334e686279396a5a574d794e325669596930344f574d784c54513059574d74596a6469596930304d7a51304f544a6d4d44597a4d6d49756347526d&fich=cec27ebb-89c1-44ac-b7bb-434492f0632b.pdf&Inline=true


   
Comissão de Economia, Inovação, Obras Públicas e Habitação 

 

ATA NÚMERO 158/XIV/3.ª SL 

 

O Sr. Deputado Bruno Dias (PCP) solicitou a palavra para referir que esta é uma questão 

que se espera que tenha uma resolução definitiva. Mais assinou que os Projetos de 

Resolução existentes sobre esta matéria já tinham sido aprovados pelo Parlamento. 

De seguida, pediu para intervir o Sr. Deputado Hugo Costa (PS), que mencionou a 

importância política e concreta deste problema, assinalando que a situação terá de ser 

acompanhada de perto pelo Parlamento na próxima legislatura. 

O relatório foi colocado a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade dos 

presentes, registando-se a ausência do GP do PEV. 

 
 
13. Baixou à Comissão o Projeto de Lei n.º 1004/XIV/3.ª (Cristina Rodrigues Ninsc) 
– “Altera o Código da Publicidade, impedido a divulgação de anúncios que 
facilitem o exercício por outra pessoa de prostituição” 

Após o Sr. Presidente informar ter baixado à Comissão a iniciativa que melhor se acaba 

de indicar, cabendo a nomeação de Deputado Relator ao GP do PS, o Sr. Deputado 

Bruno Dias (PCP) solicitou a palavra, referindo que, apesar de o objeto da iniciativa ser 

da competência da Comissão (alteração ao Código da Publicidade), a finalidade da 

alteração de tal diploma legal relaciona-se com matérias da competência da 1.ª 

Comissão. Assim, solicitou ao Sr. Presidente que realize um contacto informar com o 

Presidente da 1.ª Comissão de modo a perceber qual a comissão competente em razão 

da matéria. 

Não tendo havido oposição, o Sr. Presidente informou que iria proceder do modo 

solicitado. 

 
 
14. Baixou à Comissão o Projeto de Resolução n.º 1496/XIV/3.ª (PEV) – 
“Recomenda ao Governo que tome diligências com vista a manter a ligação de 
metro de Odivelas e da zona norte de Lisboa ao centro da cidade” 

O Sr. Presidente informou ter baixado à Comissão o Projeto de Resolução mencionado. 

 
 
15. Outros assuntos 

a. Baixou à Comissão o Projeto de Lei n.º 1014/XIV/3.ª (PCP) – “Regime 
extraordinário de proteção e apoio aos inquilinos” 

O Sr. Presidente informou ter baixado à Comissão a iniciativa que melhor se acaba de 

identificar, referindo que a nomeação de relator cabia ao GP do PSD. O Sr. Deputado 
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Jorge Salgueiro Mendes (PSD) indicou a Deputada Márcia Passos (PSD) como relatora, 

após o Sr. Presidente referir que a elaboração de Notas Técnicas se encontra suspensa. 

 
b. Baixou à Comissão, na especialidade, a Proposta de Lei n.º 115/XIV/3.ª 

(Gov) – “Estabelece medidas de apoio e agilização dos processos de 
restruturação das empresas e dos acordos de pagamento e transpõe a 
Diretiva (UE) 2019/1023, sobre os regimes de restruturação preventiva, o 
perdão de dívidas e as inibições” 

Após o Sr. Presidente ter informado da baixa na especialidade da iniciativa que melhor 

se acaba de identificar, foi fixado o dia 12 de novembro pelas 12h00 para apresentação 

de eventuais propostas de alteração. 

O Sr. Presidente informou ainda que esta iniciativa se encontrava agendada para 

Plenário para o próximo dia 17 de novembro. 

 

c. O GP PSD solicitou a apreciação e votação na especialidade da PPL n.º 

71/XIV/2.ª (ALRAM) – “Pelo fim do bloqueio geográfico e da discriminação 

nas vendas eletrónicas para os consumidores das Regiões Autónomas” 

Depois de o Sr. Presidente ter dado a palavra ao Sr. Deputado Jorge Salgueiro Mendes 

(PSD) para apresentar o seu pedido, referiu que a ALRAM terá de ser informada, com 

a antecedência mínima de 8 dias, da data da votação. Contudo, assinalou a urgência 

da apreciação e votação desta iniciativa. 

O Sr. Deputado Hugo Costa (PS), após concordar com o agendamento da Proposta de 

Lei n.º 71/XIV/2.ª (ALRAM), sugeriu que as propostas de alteração fossem apresentadas 

até ao dia 12 de novembro, pelas 12h00. Não tendo havido oposição, foi a data fixada. 

 

Por nada mais haver a tratar, a reunião foi encerrada às 13:11 horas, dela se tendo 

lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

Palácio de São Bento, 10 de novembro de 2021. 

 

O PRESIDENTE  

 

 

(Jorge Paulo Oliveira)   
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Folha de Presenças 
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 Carlos Pereira (PS) 
 Hugo Carvalho (PS) 
 Hugo Costa (PS) 
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 José Rui Cruz (PS) 
 Luís Miguel Reis (PS) 
 Pedro Coimbra (PS) 
 Carlos Silva (PSD) 
 Emídio Guerreiro (PSD) 
 Isabel Lopes (PSD) 
 Jorge Paulo Oliveira (PSD) 
 Jorge Salgueiro Mendes (PSD) 
 Sofia Matos (PSD) 
 Isabel Pires (BE) 
 Maria Manuel Rola (BE) 
 Bruno Dias (PCP) 
 João Pinho De Almeida (CDS-PP) 
 Nelson Silva (PAN) 
 Cristina Mendes Da Silva (PS) 
 Santinho Pacheco (PS) 
 Sofia Andrade (PS) 
 Afonso Oliveira (PSD) 
 Duarte Marques (PSD) 
 Márcia Passos (PSD) 
 Mariana Silva (PEV) 
 Hugo Patrício Oliveira (PSD) 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 André Pinotes Batista (PS) 
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